

Viele gute Nachrichten zu "Unter meinem Bett"

19. September 2022



Bei den Macherinnen der Kinderlieder-Reihe „Unter meinem Bett“ gibt es gerade viel zu feiern. Der erste Teil hat sich seit Erscheinen über 100.000mal verkauft und wurde gerade mit der Goldenen Schallplatte ausgezeichnet. Außerdem ist gerade ein Best-Of erschienen. Darauf gibt es auch einen tollen neuen Song "Das Universum ist ein Spielplatz"

Der erste Teil der Kinderlieder-Reihe „Unter meinem Bett“ hat sich seit Erscheinen über 100.000mal verkauft und wird mit der Goldenen Schallplatte ausgezeichnet.

Katharina Markward und Katharina Hammann, Verlagsleiterinnen Oetinger Media: „Aus der Idee von bekannten Künstler*innen, Singer-Songwritern und Bands neue Kindermusik machen zu lassen, ist mittlerweile eine erfolgreiche Reihe mit neun Alben, zahlreichen Konzerten und einer treuen Fan-Community geworden. Während zu Beginn noch viel Überzeugungsarbeit geleistet werden musste, bekommen wir mittlerweile viele Bewerbungen von Musiker*innen, die Teil der ‚Unter meinem Bett‘-Familie werden wollen. Die goldene Schallplatte für die erste ‚Unter meinem Bett‘-Ausgabe freut uns ungemein!“

Das Universum ist ein Spielplatz | Dino Paris & der Chor der Finsternis feat. Sukini

Best of, das neunte Album der „Unter meinem Bett“-Reihe

Am 16. September ist außerdem ein Best of erschienen, das neunte Album der „Unter meinem Bett“-Reihe. „Unter meinem Bett. Best of“ versammelt die beliebtesten UMB-Songs auf einem Album. Mit dabei sind rockige Gitarren, witzige Texte und hochkarätige Singer-Songwriter und Bands mit ihren unvergesslichen Liedern, das Beste aus sieben Jahren in neuer Zusammenstellung. On top dabei sind drei neue Songs: Gorilla Club feat. Lisa Bassenge mit „Allein zuhause“, Bernd Begemann und Belinda mit „Rumspringen“ und Deniz & Ove mit „Komodowaran“.

Die Reihe „Unter meinem Bett“ hat mit ihren Alben ordentlich frischen Wind in den Kinderliedermarkt gebracht. Das innovative Konzept: gestandene Bands und Künstler, die ansonsten Musik für Erwachsene machen, schreiben Lieder für Kinder. Und das ganz ohne inhaltliche oder musikalische Vorgabe. Entstanden sind abwechslungsreiche und überraschende Alben, die textlich von tiefsinnig bis lustig, musikalisch von leise bis rockig variieren. Endlich also Musik für Kinder, die auch Erwachsenen gefällt!

- [Mail](#)
- [Kindermusik](#)
- [Unter meinem Bett](#)